

Soziale Dienste Jugendhilfe gGmbH

Newsletter

Wir starten das Jahr 2021 mit Neuerungen: dem ersten Newsletter der *Soziale Dienste und Jugendhilfe gGmbH*. Wir hoffen, dass Sie mit der Zusendung einverstanden sind. Sollten Sie den Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich am Ende der E-Mail aus dem Verteiler austragen. Für Fragen oder Anmerkungen zum Newsletter können Sie sich jederzeit an newsletter@soziale-dienste-jugendhilfe.de wenden.

Wir blicken zurück auf ein turbulentes Jahr 2020. Und das nicht nur wegen der leider immer noch anhaltenden Corona-Pandemie, sondern vor allem aufgrund unserer vielen tollen Projekte, die wir im vergangenen Jahr umgesetzt haben. Auch wenn in den letzten Monaten weniger Veranstaltungen bei uns vor Ort stattfanden, waren wir nicht untätig, sondern haben unsere Arbeit online fortgesetzt. So konnten wir auch weiterhin die Hilfe anbieten, die wir sonst vor Ort leisten. Außerdem haben wir die letzten Wochen genutzt, um weiter an Projekten für das gerade begonnene Jahr 2021 zu arbeiten. Eine Zusammenfassung unserer letzten Monate von 2020 bekommen Sie in diesem Newsletter.



Projektfazit - Für mich, uns und alle

Wir haben in den letzten Monaten auch in Dresden unser Modellprojekt *Für mich, uns und alle* erfolgreich umgesetzt. Das Projekt hat Muslima dazu empowert ihre eigenen Projektideen umzusetzen. Unser Projektteam stand den Frauen dabei mit Rat und Tat zur Seite und vermittelte die wichtigsten Basics des Projektmanagements in verschiedenen Workshops. Es sind tolle Projekte entstanden und das gesamte Projekt an sich hat uns gezeigt, wie viel Potenzial in der muslimischen Community steckt und dass die Bedarfe auch weiterhin bestehen.

[Link zum gesamten Fazit](#)

Raus aus dem Regen: Depressionen bei Kindern und Jugendlichen

Die Covid-19 Pandemie hat auch auf Kinder und Jugendliche einen großen Einfluss genommen. Kitas und Schulen mussten geschlossen werden, Kontakte wurden reduziert und auch die Freizeitgestaltung war nicht mehr wie sonst möglich. Das hinterlässt natürlich auch bei Kindern und Jugendlichen Spuren. Viele sind traurig oder fallen sogar in eine Depression. Um über dieses Thema aufzuklären haben wir das Projekt *Raus aus dem Regen* gestartet. Mit Informationstexten rund um das Thema Depression bei Kindern und Jugendlichen sowie einem Selbsttest und verlinkten Hilfeangeboten leisten wir einen Beitrag dazu, Depressionen als Erkrankung ernst zu nehmen und darüber aufzuklären. Denn wir finden: Depressionen sind schon schlimm genug. Da braucht man als Betroffene*r nicht auch noch Vorurteile und herunterspielendes Verhalten von anderen.

www.raus-aus-dem-regen.de

Update: Islamische



Wohlfahrtspflege - Rückblick auf ein intensives Projektjahr

Mit dem Projekt der Islamischen Wohlfahrtspflege unterstützen wir seit letztem Jahr sechs Moscheegemeinden in Sachsen bei der (Weiter-)Entwicklung im Bereich der Sozialen Arbeit und Wohlfahrtspflege. Ein umfassendes Update bekommen Sie auf unserer Website..

[Weiterlesen](#)

Gemeinsam arbeiten: wir vernetzen uns

Wir sind seit kurzem Mitglied im Netzwerk Tolerantes Sachsen. Es handelt sich dabei um ein Netzwerk, das sächsische Initiativen, Vereine und Organisationen miteinander vernetzt, die sich für eine Förderung demokratischer Kultur sowie den Abbau von Ungerechtigkeiten, Antisemitismus und Rassismus einsetzen. Wir finden: Da passen wir perfekt dazu!
Das Netzwerk schafft Räume, die den Mitgliedern die Möglichkeit zum Austausch, zur Vernetzung und zur Zusammenarbeit geben. Wir freuen uns daher auf interessante Gespräche, neue gemeinsame Projekte und zukünftige Kooperationspartner.
Zusammen #fürdemokratie und #gegenrassismus in Sachsen und eigentlich auch sonst überall.

tolerantes sachsen

[Netzwerk tolerantes Sachsen](#)

Gegen Rassismus und Hass im Netz

Da man sich aus bekannten Gründen in diesem Jahr vermehrt online bewegt hat und die Stimmung im Internet noch angespannter ist als sonst, wird man auch vermehrt mit sogenannte Hatespeeches konfrontiert. Um diesen etwas entgegenzuwirken und auch im Netz gewaltfrei zu kommunizieren, haben wir einen praxisorientierten Workshop in Erfurt und Leipzig veranstaltet.

[Weiterlesen](#)



Bildungsfahrt: Rassismus, heute und damals

Zusammen mit dem Malteser Hilfsdienst e.V. aus Leipzig hat *Wir sind Paten Leipzig* Ende Oktober eine Bildungsfahrt zum Thema *Rassismus, heute und damals* nach Buchenwald durchgeführt. Zur Vorbereitung fanden zwei Workshops statt. Auch ein Workshop zur Nachbereitung des Gesehenen und der ganzen Eindrücke durfte natürlich nicht fehlen.

[Weiterlesen](#)



Wir sind Paten Leipzig sagt Danke

2020 liegt hinter uns. Danke dafür, was ihr aus diesem Jahr voller Hindernisse gemacht habt. Wir hatten uns für 2020 viel vorgenommen, doch Corona wies uns in Schranken und so konnten wir unsere Projekte, Wünsche und Ziele nicht, wie gewohnt in Angriff nehmen. Trotzdem haben wir einen Weg gefunden weiterzuarbeiten. Dank euer aller Unterstützung und dank eures Engagements haben wir es geschafft im vergangenen Jahr in Leipzig ca. 180 Patenschaften zu vermitteln! Wir können es gar nicht oft genug sagen und deswegen nochmal: Danke! Jedes Tandem zeigt uns aufs Neue wieso wir diese Arbeit machen. Die Zusammenarbeit, die gegenseitige Hilfe, die Freundschaften und der interessante Austausch, all das macht uns immer wieder klar, wie wichtig es

ist, Menschen miteinander in Kontakt zu bringen.
Zusammen starten wir jetzt in ein neues Jahr, das noch viele Unbekannte hat, aber genauso viele Möglichkeiten bietet.
Wir freuen uns sehr auf neue Partnerschaften im Jahr 2021 und die Zusammenarbeit mit euch!

Genießen Sie den Anfang des neuen Jahres 2021 und vor allem: bleiben Sie gesund!

Soziale Dienste und Jugendhilfe
gGmbH
Bilker Allee 173
40217 Düsseldorf
info@soziale-dienste-jugendhilfe.de



Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt.
Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Soziale Dienste und Jugendhilfe Newsletter angemeldet haben.

[Abmelden](#)



© 2020 Soziale Dienste und Jugendhilfe